

# 南小だより

[minamiurawa-e@saitama-city.ed.jp](mailto:minamiurawa-e@saitama-city.ed.jp)

令和6年7月19日  
夏休み直前号  
さいたま市立南浦和小学校  
電話 048-861-3781



## 夏休みこそ、チャレンジと感動を求めて

校長 茂木 千春

本日で第1学期が終わりとなりました。150周年の節目の今年、子どもたちは、各教科等の学習や校外での学習、運動会、150周年児童集会等に一生懸命に取り組み、笑顔輝く毎日を送ることができました。今日まで大きな事故もなく、この第1学期を無事に終えることができたことは、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力のおかげです。感謝を申し上げます。

さて、学校だより6月号でお伝えをしていた『『スマイルみなみ』の『な』パワーアップ大作戦』ですが、延べ63人の子どもたちと、2クラス（1年1組と3年1組）からアイデアをいただきました。校長室に近い教室の2年生はもちろん、全ての学年の子どもたちが自主的に自分事として学校のことを考え、応募してくれました。子どもたちのアイデアを見てみると、「仲間」「なかよく」「仲良し」「泣かない」「悩まない」「ナイス」「何事も乗り越える」など、「こんな学校にしたい」という思いを「な」のことばを使って考えてくれました。ご家庭でも話題にしてくださりありがとうございました。現在、校長室前に全員のアイデアを一覧にして掲示してあります。是非ご来校の際は、ご覧いただき、子どもたちの思いに触れていただければ幸いです。

明日から39日間の夏休みが始まります。目まぐるしい毎日から一転して、落ち着いて、自分の好きなことに没頭したり、新たなことにチャレンジしたりすることができる貴重な期間です。

夏休みの自由課題にもなっている学年も多いと思いますが、この夏は自由研究にチャレンジしてみたいでしょうか。私が小学生だった頃、夏休みは両親と一緒に理科の自由研究をすることが年中行事でした。「さびの研究」「かびの研究」「熱の伝わり方の研究」など、毎年、様々な題材について、観察や実験を行いました。この理科の自由研究に力を入れていたのは、間違いなく両親の方だったと思いますが、インターネット等もなかった時代に、観察や実験のための道具を手作りで準備をしてくれ、時間をかけて両親と一緒に観察や実験を行いました。そして、夏休みが終わりに近づくと、2階の畳の部屋に模造紙を広げ、油性ペンをもち、まさに母と二人三脚で必死に研究のまとめを仕上げました。これだけ力を入れた研究は、毎年、市内理科展に学年代表で選ばれ、小学校3年生のときには、学校代表として理科研究発表会に参加することもできました。全校児童の前で名前を呼ばれ、校長先生から賞状をもらったことは、とても誇らしく、自信につながり、今でも忘れられない思い出になっています。今の時代、知りたいことはスマートフォンですぐに調べることができ、答えもすぐにわかってしまうと思いますが、お子さんが、なにげなく疑問に思ったことを自由研究の題材として取り上げ、サポートをしていただければうれしいです。試行錯誤をしながら、観察や実験を通して答えを見つける経験は、予測困難な時代を生き抜く子どもたちにとって、いつかきっと役立つことがあると思います。

今年の夏は「パリオリンピック・パラリンピック」が開催されます。今大会でも勝敗だけでなく筋書きのないドラマがたくさん生まれることでしょう。バレーボール、バスケットボール、卓球、バドミントン、スケートボード、フェンシングなど、楽しみな競技が目白押しです。時差に負けず、感動の瞬間を味わいたいと思います。

最後に、保護者の皆様並びに地域の皆様におかれましては、第2学期も引き続き、子どもたち一人ひとりを見守っていただくとともに、あたたかいご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。毎日警報級の暑い日が続きます。熱中症等に気を付け、くれぐれもご自愛ください。

【9月の下校時刻の変更】

9月3日(火)は、「6年修学旅行保護者説明会」があるため、6年生は5時間で下校となります。

9月6日(金)は「5年舘岩自然の教室保護者説明会」があるため、5年生は5時間で下校となります。

【学校安心メールの「登録解除」ボタンの追加について】

登録者様の利便性を高めるため、送信される全メール画面に、「登録解除」ボタンを追加することといたしました。登録者様が「登録解除」ボタンをクリックすることで「さいたま市学校安心メール」の登録が解除されます。お子さまの市外への転出時や卒業時に、ぜひ、ご利用ください。なお、利用しているメールプロバイダ、メールソフト、ブラウザなどにより「登録解除」ボタンが表示されない可能性がありますので、その場合には各学校専用のメールアドレス登録手順登録用紙に記載の登録解除のメールアドレスに空メールを送信し、登録解除をお願いします。

【欠席連絡ツール(クラウドサービス)において取り扱う個人情報と利用目的について】

欠席連絡ツールを通じて学校が取得するデータに含まれる個人情報につきましては、個人情報保護法の法令を遵守するとともに、児童の出欠や健康状態を把握する目的にのみ利用し、プライバシーにも十分留意しながら適切に取り扱います。なお、データは、政府のセキュリティ基準を満たしたクラウドサービスにおいて取り扱います。

1学期の間、いろいろな出来事がありました。様々な経験を通して子どもたちは大きく成長しています。2学期も子どもたちが笑顔で過ごせるように教職員一同、精一杯努めてまいります。どうぞよろしく願いいたします。